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付
月
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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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１ 施政方針につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  平成３１年度施政方針の、次の時代へ繋ぐま

ちづくりの方向性をしめしていく重要キーワ

ード「暮らしに優しく」について問う。 

ア 税収確保のための企業支援、誘致におい

て、今後も諸輪東部地域における優良企業の

誘致を進めるとしているが、どの様な企業を

検討されているか伺いたい。 

イ 企業誘致や、町内の企業が工場等を建設す

るには建設用地が有ることが重要になる。 

諸輪東部の字永井田に、約 25000～28000㎡

の農用地がある。みよし市の工業団地に隣接

し工場誘致には適していると考えるが、工場

誘致用地として検討するか伺いたい。 

ウ 諸輪東部に限らず、町内に工場等の建設が 

できる地域計画を伺いたい。 

エ 諸輪東部開発で、重要路線として、東名三

好 IC～日進市米野木駅に接続する日進三好

線の開通を進めるためには、名古屋大学大学

院生命農学研究所東郷フィールドを視野にい

れた計画を検討すべきと考えるが、見解を伺

いたい。 

オ 諸輪東部地域には、名古屋大学大学院生命

農学研究所東郷フィールドがある。現在、研

究施設と連携を行う計画があるか伺いたい。 

カ 諸輪東部地域で、産官学連携の事業計画を

伺いたい。 

日進市は、東郷 PAにおけるスマート ICを活

用し、愛知牧場を観光活性化の施設として計

画されています。諸輪東部地域で、東名三好 I

C、東郷スマート ICを活用した事業施設とし

て（例として：伊賀の里のモクモクファーム）

のような、観光農業施設を、東郷町、名大研 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

箕浦 克巳  

 

加 藤 啓 二 

１３ 
      ２月１４日 

午前・午後 ２時 ５３分 

 

１１ 

とうごう創政会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ ２ － 2 １１番 氏名 加 藤 啓 二 

 

 

 

 

 

２ 大型商業施設

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３ セントラル開

発について 

 

究所、民間（地権者、住民等）、企業と共同事 

業として、産官学連携の農業施設や観光農業

計画が検討できないか伺いたい。 

 

⑴  大型商業施設のオープンについて尋ねる。 

ア 三井不動産㈱が２０２０年に大型商業施

設を開業することが発表された。三井不動

産㈱から開発計画がだされている。今後ど

のような内容で計画が進められるか伺いた

い。 

⑵ 大型商業施設のオープンによる道路渋滞 

の対策について伺いたい。 

ア 町長の施政方針の中で、大型商業施設の

オープンによる渋滞の影響が最大限緩和で

きるよう道路整備に取り組んでまいります

と言われています。区画整理内の道路及び

周辺の道路の整備状況を伺いたい。 

イ 町民会館前の和合春木線と名古屋春木線

交差点は現在の段階では交通信号機が設置

されないとされているが、交通渋滞の影響

はないか伺いたい。 

⑶ 大型商業施設で働かれる従業員の駐車場の

対策を伺いたい。 

ア 三井不動産㈱と駐車場対策の打ち合わ

せを行っているか伺いたい。 

イ 施設周辺の用地（市街化区域、市街化調

整区域）に従業員の駐車場として活用され

ると思われる。町として駐車場にする際

に、指導や規制があるか伺いたい。 

 

⑴  区画整理内の施設の計画について伺いた 

い。 

  ア 区画整理内の１号緑地（調整池）がある。

調整池内の上段路盤は何か利用する計画 

があるか伺いたい。 

イ 都市計画道路（名古屋春木線）の道路照

明、防犯灯の設置計画を伺いたい。 

ウ 現在、瀬戸大府東海線の高架下の用地が

町の資材置き場に利用されている。商業施

設の周辺であり、目立つ場所になるが、今

後他の目的で利用する計画があるか伺いた

い。  
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担当部長 
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